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El alcalde de Alcalá de Henares, 	Javier Rodríguez Palacios, junto al portavoz del 	grupo municipal Ciudadanos, Miguel Ángel Lezcano, 	y el CEO de AVIN Centro Especial de Empleo, Enrique Carrero,  	han dado a conocer en rueda de prensa las últimas 	 informaciones relacionadas con el Centro Especial de Empleo de la 	 ciudad.


[bookmark: i4t-jsid-01]Rodríguez Palacios ha 	explicado que  la empresa AVIN, representada por su CEO Enrique 	Carrero, es ahora la  propietaria del Centro Especial de Empleo de 	Alcalá de Henares y que  los 35 trabajadores del antiguo Centro 	Especial de Empleo podrán  incorporarse a la nueva empresa . 	“Gracias por apostar por Alcalá. A  partir de ahora 	dispondremos en Alcalá de un auténtico Centro Especial  de Empleo 	que atienda desde la perspectiva laboral a nuestra población  con 	discapacidad y se implique en su integración social y laboral.”

El alcalde de Alcalá ha efectuado un detallado relato 	cronológico de los últimos meses de la Fundación número 1. “El  	23 de diciembre de 2019 se tomó la decisión de solicitar el 	 preconcurso ante una situación que ya era desesperada, no se podría 	 mantener un edificio desproporcionado y una muy elevada hipoteca sin 	 clientes fijos que proporcionaran ingresos, ya que el Centro se 	había  especializado en manipulados y la competencia era muy 	amplia”, ha explicado Javier Rodríguez.

El juzgado de lo Mercantil nº 7 de Madrid nombró una 	Administradora  Concursal y la jueza afirmó en sentencia firme que 	la colaboración de  la Fundación en el proceso había sido 	“adecuada”, que había sido un “ejemplo 	a agilidad” y concluyó calificando el Concurso como 	“fortuito”, es decir, que no había responsabilidad alguna por 	parte de los patronos.

[bookmark: i4t-jsid-1]Miguel Ángel Lezcano, 	por su parte,  ha afirmado que desde su grupo municipal han trabajado 	siempre en la  búsqueda de soluciones con el equipo de gobierno: 	“Como oposición  nos hemos dedicado a preocuparnos por los 	vecinos y vecinas, a hacer  políticas de ciudad, política en 	mayúsculas, pensando siempre en lo  mejora para Alcalá”

A continuación, el alcalde ha querido abrir un amplio capítulo 	de agradecimientos, “ya  que han sido muchas personas que han 	trabajado y han creído en el  proyecto y que no se han dado por 	vencidos”, entre ellos ha nombrado al  propio Miguel Ángel 	Lezcano, portavoz del grupo municipal Ciudadanos,  así como a los 	Patronos privados de EINSA, de Química Sintética, ALCALÁ  FARMA, 	FIESTA, AEDHE, a y Jesús La Roda de UGT; también a las patronas  y 	concejalas del Ayuntamiento Diana Díaz del Pozo y Blanca Ibarra».

AVIN, con una amplia trayectoria en la gestión 	de este tipo  de Centros, invertirá 3 millones de euros en Alcalá 	de Henares para  adaptar las instalaciones a sus cadenas de 	producción y espera poder  incorporar a su plantilla a los 35 	trabajadores de la extinta Fundación  número 1 a principios de 	2022.



"El trabajo y la negociación emprendida por Ciudadanos y PSOE hace más  de un año hace posible un nuevo Centro Especial de Empleo que con una  inversión de 3 millones de euros dará continuidad al que fuera el  proyecto social de la Fundación Número Uno y garantizará el  mantenimiento de los puestos de trabajo de personas con discapacidad  intelectual", contaba el portavoz de Cs.

.Lo que hace más de un año  empezó siendo una pésima noticia, va a terminar con un acuerdo entre el  Ayuntamiento de Alcalá de Henares y la empresa Avin CEE para la creación  y el relanzamiento de un Centro Especial de Empleo en el que no solo se  conservarán los empleos de las personas con discapacidad de la extinta  Fundación Número Uno, sino que permite poner en marcha un proyecto de  economía social que va a tener un largo recorrido tanto en la ciudad  como en el Corredor del Henares.

Desde que se tuvo que tomar la decisión a principios de 2020 de  cierre y extinción de la Fundación Número Uno debido a sus graves  problemas económicos y la falta de viabilidad, el grupo municipal de  Ciudadanos, con su portavoz Miguel Ángel Lezcano a la cabeza, se  involucró directamente en la búsqueda de alternativas que permitieran  salvar los puestos de trabajo de la Fundación, especialmente de las 27  personas con discapacidad. La relación del grupo municipal de Ciudadanos  con el anterior gobierno de la Comunidad de Madrid, permitió explorar  diferentes vías de solución de las que siempre se fue de la mano con el  equipo de gobierno del PSOE de Alcalá de Henares y con el alcalde la  ciudad, Javier Rodríguez Palacios.

Para Miguel Ángel Lezcano, portavoz de Cs, “mientras que otras  formaciones municipales como Unidas Podemos-IU o el Partido Popular han  tratado de politizar este asunto y utilizarlo demagógicamente en su  beneficio, nosotros siempre hemos creído en la negociación y en el  trabajo discreto. Y al final estamos viendo sus frutos. Ciudadanos es un  partido que está siempre del lado de las soluciones”

El proyecto que hoy ha visto la luz finalmente es una inversión  privada del grupo empresarial Avin CEE con sede actualmente en Getafe y  con una larga trayectoria y experiencia en la economía social de nuestra  Comunidad. Se van a invertir más de 3 millones de euros y acometer un  proyecto de consolidación y expansión de la Unidad de Negocio que no se  va a ocupar solo de Manipulados sino que ampliará y diversificará su  capacidad productiva entrando de lleno en sectores como la Lavandería  Industrial, el Handling Aeroportuario, la Logística o el Almacenaje.

La concejala del Partido Popular en el  Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Esther de Andrés, se ha congratulado  por la nueva oportunidad que ha surgido para los trabajadores de la  Fundación Número 1 después de que el alcalde de Alcalá, Javier  Rodríguez, con el apoyo del portavoz de Ciudadanos, Miguel Ángel  Lezcano, impulsara su disolución en plena pandemia, dejando en la calle y  sin cobrar las nóminas a sus empleados, entre ellos, a 27 personas con  discapacidad. “Estos trabajadores merecen esta oportunidad, después de  que el alcalde no tuviera la más mínima consideración y cerrara la  Fundación durante las semanas en las que los ciudadanos estuvimos  confinados”, afirma De Andrés. 
 
 La edil popular agradece al  nuevo empresario la oportunidad que ofrece a los trabajadores. “Ahora se  abre una nueva posibilidad ante el interés de otro centro especial de  empleo, lo que demuestra que, como asegurábamos, la Fundación Número 1  tenía viabilidad y que se podría haber hecho más y con anterioridad  antes de adoptar la dramática situación de su cierre”, explica De  Andrés, que ya manifestó antes de su cierre que, pese a las dificultades  económicas que presentaba la Fundación, todavía no era el momento de  bajar los brazos, que se podía hacer más y, por ello, propuso un plan de  viabilidad para mantener el funcionamiento del centro. “Queda claro que  no se buscaron todas las alternativas suficientes para salvar el  centro, que, hay que recordar, estuvo dos años sin gerente que pudiera  gestionar nuevos pedidos”, añade.

La concejal del PP también agradeció el tesón de los trabajadores de  la Fundación Número 1, que han luchado sin descanso por sus derechos  desde el primer momento. “El esfuerzo ha encontrado resultado. Deseamos  toda la suerte del mundo a esta nueva aventura en este centro de empleo,  aunque desgraciadamente ya no tengamos vinculación alguna desde el  Ayuntamiento y la ciudad haya perdido su único centro especial de empleo  municipal”, indica De Andrés.
 Por otra parte, la edil popular  lamenta “el entusiasmo del alcalde y su afán mediático, porque su  gestión ha sido un fracaso. No ha sido capaz de mantenerlo abierto y  dejó sin cobrar a los trabajadores, con los que ni siquiera se reunió.  Ha sido prepotente con los débiles y no ha tenido un ápice de  generosidad”, señala De Andrés, a la que le entristece, no obstante, que  Alcalá de Henares deje de contar con un centro especial de empleo  municipal. 
 
 La concejal popular afirma que “durante este tiempo  el Partido Popular ha sido prudente para no entorpecer cualquier tipo  de negociación”. En todas las reuniones y convocatorias del Patronato se  nos reclamó a todos presentes confidencialidad de las conversaciones,  hecho que no todos los patronos cumplieron. Además, “hemos sido leales  en beneficio de los trabajadores, a los que hemos mostrado nuestro apoyo  y con los que hemos seguido manteniendo el contacto durante estos  meses, preocupados por su situación”, concluye.
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